

Stadt Amberg

Marktplatz 11
92224 Amberg



Beschlussvorlage	Vorlage-Nr:	002/0062/2004
	Erstelldatum:	öffentlich
	Aktenzeichen:	31.03.2004
Seniorenheim der Diakonie, Hellstraße 3 Förderung der Maßnahme		
Referat für Finanzen, Wirtschaft und Europaangelegenheiten Verfasser: H. Mertel		
Beratungsfolge	22.04.2004	Hauptverwaltungs- und Finanzausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Zuschussantrag der Diakonie vom 21.10.2003 wird abgelehnt.

Der Diakonie steht es frei, zu gegebener Zeit einen neuen Antrag auf Aufnahme in den Landesplan für Altenhilfe zu stellen und einen entsprechenden neuen Förderantrag bei der Stadt Amberg einzureichen.

Sachstandsbericht:

Mit Beschluss vom 21.07.2003, Vorlage-Nr. 2/0092/2003, hat der Stadtrat zugestimmt, die Modernisierung des Seniorenheims der Diakonie in der Hellstr. 3 in Amberg zum Landesplan für Altenhilfe 2004 anzumelden.

Dies erfolgte mit Schreiben der Stadt vom 30.07.2003. Der Diakonie wurde mit Schreiben vom 20.08.2003 mitgeteilt, dass daraus kein Rechtsanspruch auf Förderung durch die Stadt abgeleitet werden kann.

Durch den Baubetreuer, die Stadtbau Amberg GmbH, wurde mit Schreiben vom 21.10.2003 beantragt, o. g. Maßnahme durch die Stadt Amberg zu fördern.

Zwischenzeitlich hat die Regierung der Oberpfalz mitgeteilt, dass es im Altenhilfebereich 2004 kein neues Jahresförderungsprogramm geben wird. Es werden lediglich begonnene Maßnahmen weiterfinanziert, neu angemeldete Maßnahmen bleiben unberücksichtigt. Eine Förderung o. g. Maßnahme nach dem Landesplan für Altenhilfe 2004 wird es deshalb nach dem derzeitigen Sachstand nicht geben.

Aus diesem Grund wird die Diakonie nach Aussage des Baubetreibers o. g. Maßnahme auch zurückstellen.

Die Verwaltung schlägt deshalb vor, den Antrag der Diakonie vom 21.10.2003 abzulehnen, da die Finanzierung durch die Diakonie derzeit nicht gesichert ist und auch im Haushalt der Stadt keinerlei Fördermittel eingeplant sind.

Erst wenn wieder eine Förderung durch den Freistaat Bayern erfolgt, wird auch die Stadt Amberg entsprechende Fördermittel bereitstellen können.

Der Diakonie steht es frei, zu gegebener Zeit einen neuen Antrag auf Aufnahme in den Landesplan für Altenhilfe zu stellen und einen entsprechenden neuen Förderantrag bei der Stadt Amberg einzureichen.

.....
(Unterschrift Referatsleiter)